

Nouvelle attaque contre la pêche associative de loisir

Mon sang n'a fait qu'un tour à la lecture d'un article paru dans « la pêche et les poissons », version numérique, du 26/05/2023, ainsi qu'à la lecture du post de la FD de Rennes sur FB. Une délibération municipale instaurant une « charte rennaise sur la condition des animaux » a été adoptée à l'unanimité du conseil.

Ceci est le résultat de sombres alliances politico – politiciennes entre des groupuscules « d'écologistes extrémistes » qui se lient avec des partis plus traditionnels avides de voix, dans une période où, dans les processus électoraux, il est plus facile de compter les rares électeurs participant aux débats et aux scrutins, que les individus qui collectionnent les prétextes justifiant leur non-participation au débat démocratique.

Résultat des courses, les antispécistes commencent réellement à peser dans le débat - tronqué - qui existe autour de notre activité de loisir, et l'affaire de Rennes en est la preuve. Quand on sait que ces groupuscules sont soutenus financièrement par de grands groupes agro-industriels qui misent sur les produits de substitution à la viande (et aux poissons) pour remplir leurs poches et celles de leurs actionnaires, on commence à voir se tisser une toile dont l'objectif final est de faire disparaître notre loisir (et pas que le nôtre d'ailleurs) ! Rappelons-nous que déjà, au printemps 2018, le directeur de notre fédération départementale avait pu constater une vaste campagne d'affichage signée « end-of-fishing.org » dans les couloirs du métro parisien, campagne visant à interdire la pêche à la ligne à PARIS. A l'époque, le conseil municipal de la capitale avait su résister à ces attaques, mais il n'en a pas été de même à RENNES.

J'ose croire que cette nouvelle attaque contre notre loisir va soulever un tollé dans les rangs des pêcheurs et des structures qui les représentent, en particulier de la FNPF qui va réunir l'Assemblée Générale de ses Fédérations Départementales dans quelques jours.

Je voudrais terminer ce coup de gueule en vous informant que Willy SCHRAEN, président de la Fédération Nationale des chasseurs, présent dans les studios de Radio Monte-Carlo, participait le 01/06/2023 à l'émission les Grandes Gueules – (voir plus loin) – Répondant à la question d'un animateur sur la décision du conseil municipal de Rennes, Monsieur SCHRAEN a déclaré : « une *telle décision on ne s'en fout pas ! C'est le résultat d'une dérive animaliste exacerbée inquiétante, on ne s'en fout pas. Se pose également le problème des appâts* (à quand une structure s'opposant à la pêche aux appâts vivants – asticots, vers de terre, etc. – au nom du bien-être animal, c'est une histoire sans fin. –NDLR-. » Et d'enchaîner en substance : « *Demain on ne pourra plus poser son cul sur le dos d'un cheval peut-être, cette folle dérive touchera-t-elle demain le statut de l'animal domestique qui vit au sein de nos foyers ? Il est parlé de personnalité du poisson. C'est une « décivilisation !* », pour reprendre un terme à la mode.

A noter que la Mairie de Rennes, a été sollicitée par les chasseurs et les pêcheurs, en vue d'une rencontre, mais qu'elle n'a jamais répondu à leurs demandes.

La leçon à tirer de cet évènement :

Nous touchons ici aux limites de la démocratie. Des structures ultra minoritaires se retrouvent aux affaires à la suite d'accords entre partis politiques affaiblis, accords favorisés par le rejet du débat démocratique par les électeurs et l'absentéisme record que l'on constate dans les diverses consultations et élections.

Nous connaissons aussi cela dans nos structures associatives, ne serait-ce qu'en constatant la grande faiblesse de participations aux assemblées générales de nos AAPPMA. Si nous ne voulons pas que de telles aberrations se produisent au plus près de chez nous, il est plus que temps que nous nous réveillions et que nous reprenions en mains notre destin et celui de nos structures associatives.

Je vous laisse lire les articles ci-dessous, nous aurons certainement l'occasion d'en reparler

Dominique AUBRY

Article de « La pêche et les poissons » :

https://www.peche-poissons.com/actualites/divers/rennes-la-peche-vue-comme-une-activite-polluante-et-nuisible-la-federation-passe-a-loffensive-780878.php?utm_source=selligent&utm_medium=email&utm_campaign=newsletter&utm_content=peche_nl_27_05_2023&utm_term=

Post sur Facebook de la FDPPMA de Rennes :

https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=627709652736381&id=100064920541496&ref=embed_post

Contenu de la Charte Rennaise sur la condition animale, voir page 19, article 22 :

https://metropole.rennes.fr/sites/default/files/inline-files/CHARTE_RENNAISE__SUR_LA_CONDITION_DES_ANIMAUX.pdf

Podcast RMC du 01/06/2023 (se caler à 34 minutes 14 secondes)

<https://rmc.bfmtv.com/podcasts/>